

スピリッツ

久慈工魂

生徒の輝く姿が見える楽しい学校



交通安全講話

毎年4月から6月にかけて全国的に高校生の自転車による交通事故が多発します。新しい環境でスタートする高校生にとって、慣れない登下校のルートです。4月18日(火)久慈警察署交通課交通企画係長の中嶋 健 先生をお迎えし、新しいルールの確認と自分の命を守る事や、相手に怪我をさせない事を目的に交通安全講話を実施しました。

講師の先生からは自転車安全利用五則を守ることを話されました。

- 1 車道が原則、左側を通行。歩道は例外、歩行者を優先
- 2 交差点では信号と一時停止を守って、安全確認
- 3 夜間はライト点灯
- 4 飲酒運転は禁止
- 5 ヘルメットを着用

令和5年4月1日からは自転車利用全世代のヘルメット着用が努力義務となります。着用は自分や家族の命を守ります。



講演の最後には交通安全委員長の電子機械科3年 森 悠進君からルールを守り高校生活を送ることを全校で確認しました。

輝く久慈工生！ 頑張れ久慈工生！

1年生が入学して2週間が過ぎました。1年生の皆さん久慈工業の生活はいかがでしょう？皆さんにとって高校での初めての授業、初めての部活も始まり緊張感、充実感、そして疲労感もあると思います。

今回は、田野畑から三陸鉄道を利用し通学している電子機械科1年 畠中 尚君と 榎谷 一心君を紹介します。畠中君はソフトテニス部、榎谷君はウエイトリフティング部に入部しました。二人とも、「往復1時間30分の通学に加え、部活動でも疲労もあるが、久慈工業は楽しい。」と話しています。これからも久慈工生の仲間、みんなの頑張りを紹介したいと思います。

今週からは応援歌練習も始まります。久慈工業の校舎に響く皆さんの声を楽しみにしています。頑張れ！久慈工生！

